
Sektionsleitung RR-Lyrae-Sterne 
 

BAV-Vorstand 
 
In einer uns überraschenden E-Mail an Gerd-Uwe Flechsig als BAV-Vorsitzenden hat 
Anton Paschke mitgeteilt, dass er beschlossen hat, sich von der BAV-Sektion RR-
Lyrae-Sterne zurückzuziehen und ab sofort möchte er nicht mehr als Leiter der 
Sektion bezeichnet zu werden. 
 
Gerd-Uwe hat dies mit Überraschung und Bedauern zur Kenntnis genommen und dies 
gegenüber Anton zum Ausdruck gebracht.  
 
Wir bedauern sehr, dass Anton nichts zu seinem Grund gesagt hat. Dies wäre uns 
sehr wichtig gewesen, um das Umfeld seines Schrittes besser einschätzen zu können. 
Wir danken ihm hier für sein besonderes Engagement im Bereich RR-Lyrae-Sterne 
und für seine enge Zusammenarbeit mit GEOS, die es fortzusetzen gilt. In diesem 
wichtigen Beobachtungsfeld ist nun unbedingt neue Unterstützung in der BAV nötig. 
Wir bitten daher unsere in diesem Beobachtungsgebiet beobachterisch oder 
theoretisch engagierten BAVer um ihre Unterstützung durch eine freiwillige Meldung.  
 
Nötig und wichtig ist doch eigentlich nur, die kurzperiodisch pulsierenden Veränder-
lichen im Auge zu behalten, sei es als Beobachter oder eher als Hintergrund-
betreuer, und sich mit den vorliegenden Ergebnissen vor deren Publikation zu befas-
sen sowie Kontakt zu den Beobachtern grundsätzlich zu halten. Das ist die 
allgemeine Aufgabe jedes BAV-Sektionsleiters und eigentlich ist damit viel Arbeit 
nebenbei nicht verbunden.  
 
Im Rahmen der unlängst geführten Diskussion im BAV-Forum über die spezielle 
Gestaltung von Vorhersagen zu den RR-Lyrae-Sternen hatten wir einen sehr regen 
Kreis von Diskutanten. Diese sind hier echt im Thema. Sie sollten doch die Notlage 
ihrer BAV in diesem Bereich ernst nehmen und sich zur Unterstützung melden.  
 
Da aber das BAV-Forum nicht alle BAVer erreicht, bitten wir die gesamte 
Arbeitsgemeinschaft um Hilfe bei dem Ersatz von Anton in seiner Funktion als 
Sektionsleiter, die auch mit zwei Helfenden in Arbeitsteilung gestaltet werden kann. 


